

Ikhlas Terima Takdir, Keluarga Korban di Pasuruan Dukung Polisi Tuntaskan Tragedi Kanjuruhan

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.INFORMAN.ID

Oct 8, 2022 - 10:33



KOTA PASURUAN – Tragedi kerusakan di Stadion Kanjuruhan Kabupaten Malang pada Sabtu (1/10/22) menyebabkan 2 orang warga Kecamatan Rejoso Kabupaten Pasuruan ikut menjadi korban.



Kedua warga yang meninggal atas kejadian tersebut adalah Alm. Muhammad Nizamudin warga Desa Karangpandan dan Alm Hadi Nata warga Dusun Mboto Desa Segoropuro Kec. Rejoso kab. Pasuruan.

Polres Pasuruan Kota melalui Kasat Binmas Iptu Hajir Sujalmo didampingi Bhabinkamtibmas Polsek Rejoso turut berbelasungkawa atas kejadian tersebut. Dengan mengunjungi keluarga korban, anggota Polres Pasuruan Kota ini menyampaikan tali asih dari Kapolres Pasuruan Kota, AKBP Raden Muhammad Jauhari S.H S.I.K, M.Si.

"Kami atas nama Polres Pasuruan Kota mengucapkan belasungkawa sedalam-dalamnya atas meninggalnya korban kerusuhan di Stadion Kanjuruhan Kabupaten Malang" ucap Iptu Hajir.

Sementara itu keluarga korban yang merasa terpukul atas kejadian tersebut mengucapkan terimakasih atas kunjungan dan tali asih yang diberikan Polres Pasuruan Kota.

Pak Nizam sebutan akrab Ayah dari Alm. Muhammad Nizamudin pun mengaku telah mengikhlaskan kepergian putranya dalam tragedy Kanjuruhan. Ia menganggap peristiwa ini sebagai takdir Tuhan bagi putranya.

"Semoga kejadian ini tidak terulang lagi, dan kami keluarga berharap dan percaya kepada aparat hukum untuk segera menyelesaikan masalah ini. Dan yang penting, kami mohon doanya agar almarhum anak kami mendapat tempat yang layak di sisi Nya,"ucap Pak Nizam.

Keluarga sederhana ini juga meminta kepada masyarakat agar peristiwa

Kanjuruhan ini tidak dimanfaatkan untuk kepentingan tertentu hanya untuk menambah keruh dibalik kedukaaan keluarga korban.

“Kami minta dan berharap suasana duka kami jangan ditunggangi dengan berbagai kepentingan yang dapat menambah keruh suasana,kami percayakan aparat hukum menyelesaikan, dan kami sudah ikhlas, sabar dalam menerima Takdir Allah,”pungkas Pak Nizam

Di tempat terpisah Kapolres Pasuruan Kota AKBP Raden Muhammad Jauhari membenarkan bahwa telah menugaskan Kasat Binmas mengunjungi keluarga korban mewakili Polres Pasuruan Kota.

“Bersamaan dengan kami mempersiapkan kegiatan doa bersama dengan suporter Arema dan Bonek Pasuruan,untuk Korban Peristiwa Stadion Kanjuruhan,”ujar AKBP Jauhari di Masjid At Taqwa Polres Pasuruan Kota,Jumat (7/10/22). (**)